

全国中学校体育大会へ Go!



全国中学校体育大会（東海地方で8月に開催）に、愛媛県代表として出場する選手の皆さんが市役所を訪問。大会に臨む決意を力強く語ってくれました。これから愛媛県のスポーツ界を背負うアスリートに成長することが期待されます。

8/25 国体に向け! ハンドボール体験教室



「ハンドボール体験教室」が市内小学生を対象に、ひうち体育館で開催。県成年女子国体選抜チームの指導でミニゲーム等を行い、小学生は元気いっぱいプレーを楽しんでいました。ハンドボールは「2017えひめ国体」において西条市での開催が内定しています。

8/14~16 うちぬき創造塾2013で人材育成



就職や進学を控えた高校生14人が、地域の仕事人訪問や自己分析を通じて、自分と向き合い将来について真剣に考えた「うちぬき創造塾」。2泊3日の合宿では、大学生5人のインターナンシップ研修生が企画から運営を行うことで、働くことの意義を学びました。

まちのわだい Camera Spot



8/18 熱く盛り上がった! 夏彩祭2013



残暑の中、熱く盛り上がったのが「夏彩祭2013」。会場となった新地通り商店街では、午前10時から各種催しが実施されました。メインイベントのダンス夏彩祭コンテストには、それぞれの踊り連が趣向を凝らした衣装をまとい、パフォーマンスを競い合いました。

8/17 夏の夜空に 市民納涼花火大会



豊臣秀吉の四国進攻で戦死した人々の靈を慰めるために、盆の送り火として打ち上げられたのが始まりとされる伝統の「市民納涼花火大会」が今年も開催。過ぎ行く夏を惜しむかのように大勢の観客が訪れ、夜空に広がる花火のはかない輝きに魅了されていました。